

# *Arribó a Cuba secretario general de la Asociación de Estados del Caribe*

---



**Rodolfo Sabogne, secretario general de la Asociación de Estados del Caribe (AEC).**

La Habana, 15 feb (RHC) El secretario general de la Asociación de Estados del Caribe (AEC), Rodolfo Sabonge, arribó este martes a Cuba en visita oficial, informó el Ministerio de Relaciones Exteriores de la isla.

De acuerdo con el sitio oficial Cubaminrex, el visitante sostendrá encuentros con representantes gubernamentales cubanos en el área del transporte, el comercio, el turismo, el medioambiente y la defensa civil.

Sabonge realizará conversaciones oficiales con el ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez y efectuará otras actividades de interés.

«Su visita contribuirá al fortalecimiento y ampliación de los tradicionales lazos de cooperación entre Cuba y la Asociación», concluye la información.

La AEC se estableció en 1994 con el objetivo de trabajar en favor del desarrollo sostenible de las naciones del área, enfocada en la cooperación, reducción del riesgo de desastres, cambio climático, turismo sostenible, comercio, transporte, relaciones económicas, educación y cultura.

En la XXVI Reunión Ordinaria del Consejo de Ministros de la Asociación (2021), que se realizó de forma virtual, Cuba reafirmó el compromiso de colaborar en temas como la salud, transporte intrarregional, reducción de riesgo de desastres y el enfrentamiento a los efectos del cambio climático. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/286298-arribo-a-cuba-secretario-general-de-la-asociacion-de-estados-del-caribe>



**Radio Habana Cuba**